

■ Hemp Hemp Hooray ;)

Nach der Feuertaufer der Hanfdemo im vergangenen Jahr wird dieses Mal auf besondere Weise "mobil" gemacht: Zusammen mit der 9. Internationalen CannaBusiness®, der ältesten Hanfmesse in Europa, die vom **24. bis 26. September 2004** im Kölner Palladium stattfindet, wird das "Cannabiz-in-Cologne.de"-Wochenende veranstaltet: Ein Wochenende im Zeichen des Hanfs – gegen Panikmache und Desinformation Flagge zeigen. Neben der politischen Hanfdemo und der CannaBusiness® wird am Samstag Abend im E-Werk ein interessantes Musikprogramm geboten, das die zahlreichen Hanffreunden, die von überall erwartet werden, auch kulturell voll befriedigen soll.

■ *After last years premiere of the Hemp Demo Cologne this time we will call attention in a very special way: Together with the 9th International Canna-Business®, the eldest hemp fair*



in Europe which takes place in the Palladium in Cologne from September 24th to the 26th the "Cannabiz-in-Cologne.de" week-end is organized: a hemp week-end to clarify, inform and mobilize. Beside the political Hemp Demo and the CannaBusiness® on Saturday evening an interesting live concert will take place in the E-Werk which should fully satisfy also culturally the numerous hemp friends who are expected from all over the world.

■ Programm/Programme

■ Freitag, 24.09.2004 (Publikumstag)

11:00 Uhr CannaBusiness® öffnet
19:00 Uhr CannaBusiness® schließt
19:00 Uhr Ausstellerparty
→ **Sideevents** an allen Tagen → **Sonderausstellung** "Szene Comix" und Signierstunden mit Gilbert Shelton (Freak Brothers, USA), Gerhard Seyfried www.seyfried-berlin.de, Bringmann & Kopetzki www.hotzesworld.de und nicht zu vergessen Steve Stoned, www.steve-stoned.de. →

Premiere Buchpräsentation der deutschen Erstausgabe "Der König von Nepal" – die Geschichte des Cannabisschmugglers und -feinschmeckers **Joseph Pietri** mit Signierstunden am Stand Nachtschatten Verlag.

■ Samstag, 25.09.2004 (Publikumstag)

10:00 Uhr CannaBusiness® öffnet
12:45 Uhr Shuttlebusse fahren zur HanfDemo
14:00 Uhr Eröffnungsrede mit **Werner Sack** (Richter i.R., IACM)
14:15 Uhr Start der 2. Hanfdemo „Für das grüne Blatt der Sympathie“ in Köln am Roncalliplatz (Dom)
15:00 Uhr Abschlusskundgebung mit **Hans-Christian Ströbele** (stellv. Fraktionsvorsitzender Bündnis90/die Grünen), **Tilmann Holzer** (Verein f. Drogenpolitik e.V.), **Georg Wurth** (Deutscher



Hanfverband), sowie die Jugendorganisation [solid] danach Podiumsdiskussion

15:15 Uhr Shuttlebusse fahren zur CannaBusiness® zurück
19:00 Uhr CannaBusiness® schließt
E-Werk Abendprogramm
18:00 Uhr Einlass zur Abendveranstaltung
18:00 Uhr Intro mit Götz Widmann (Ex Joint Venture)
19:30 Uhr live: **Das Geile Institut** (Österreich) Auftaktkonzert zur Deutschlandtour mit neuer CD; live: **Star Sounds Orchestra**, im Rahmen ihrer "Music for Qigong Dancing" – World Tour 2004/2005, featuring **Irina Mikhailova**, the Diva of World Music
23:00 Uhr Resident Dj-Disco im E-Werk oder elektronisches "High Fly" mit **DJ Joyrider**, **DJ Puls** und **DJ Tao**, im Café a. Park/(Mütze), Berliner Str. 77



■ Sonntag, 26.09.2004 (Publikumstag)

11:00 Uhr CannaBusiness® öffnet
18:00 Uhr CannaBusiness® schließt

■ Friday, 24th of September (open for public)

11:00 a.m. CannaBusiness® opens
07:00 p.m. CannaBusiness® closes
→ **Sideevents on all days** → **Special Exhibition** "Szene Comix" and book signing with **Gilbert Shelton** (Freak Brothers, USA), **Gerhard Seyfried** (www.seyfried-berlin.de), **Bringmann & Kopetzki** (www.hotzesworld.de) and last but not least **Steve Stoned**, www.steve-stoned.de. → **Premiere: Presentation of the first edition in German of "The King of Nepal" – the story of the Cannabis smuggler and gourmand Joseph Pietri with book signing at the stand of Nachtschatten Verlag.**

■ Saturday, 25th of September (open for public)

10:00 a.m. CannaBusiness® opens
12:45 p.m. Shuttletransfer to the HempDemo